VON WOBESER

MEXICAN LEGAL NEWS

Von Wobeser y Sierra, S.C. anuncia dos nuevos Socios y una nueva Consejera

Tenemos el gusto de anunciarles que hemos fortalecido nuestra firma con la promoción de dos nuevos Socios y la integración de una nueva Consejera. Con estas adiciones estratégicas, el número de Socios se eleva a 16 y la firma refuerza su oferta *full-service*.

Patricia Kaim fue nombrada Socia. Cuenta con más de 15 años de experiencia en la Práctica de la Propiedad Industrial e Intelectual. Es una abogada internacional formada en México y Estados Unidos, y ha asesorado a empresas líderes internacionales. Su título de Licenciada en Derecho, *cum laude*, se obtuvo en la Escuela Libre de Derecho, de la Ciudad de México, además tiene una Maestría en Derecho (LL.M.), Negocios Internacionales y Derecho Comercial, de la Universidad Fordham, en la Ciudad de Nueva York.

Alberto Córdoba también fue nombrado Socio después de acumular más de 15 años de experiencia en la Práctica de Derecho Corporativo, Fusiones y Adquisiciones y *Joint Ventures*. De igual manera tiene experiencia en nuestro Grupo de Industria de Energía y Recursos Naturales. Obtuvo su título de abogado en la Escuela Libre de Derecho de la Ciudad de México. Posteriormente, amplió sus estudios con una Maestría en Derecho (LL.M) en Negocios Internacionales y Europeos, Derecho de la Competencia y Regulatorio de la Freie Universität, ubicada en Berlín.

Además de los nuevos socios, la Ministra en retiro de la Suprema Corte de Justicia mexicana, Margarita Luna Ramos se une a Von Wobeser y Sierra, S.C. como Consejera, donde enfocará su Práctica en temas de arbitraje, sin participación alguna en litigio. Cuenta con más de 40 años de experiencia en el Poder Judicial Federal de México. La Ministra en retiro ha sido pionera en diversos cargos en el ámbito jurídico mexicano. Fue la primera mujer presidenta del Colegio de Secretarios de Estudio y Cuenta de la Suprema Corte (1985); la primera mujer en presidir una reunión nacional de Jueces de Distrito (1992); la primera mujer Magistrada en materia Electoral (1994); la primera mujer designada Consejera de la Judicatura Federal por oposición (2003); Presidenta del Comité de Igualdad de Género del Poder Judicial Federal (2015); Presidenta de la Comisión de Género de la Cumbre Judicial Iberoamericana (2017); Vicepresidenta de la Internacional Association of Women Judges (IAWJ, 2018), entre otras.

VON WOBESER Y SIERRA, S.C. Ciudad de México, a 24 de febrero del 2020.

ATENTAMENTE